

Delanoë attendu aux Halles

II^e. Pour parler de son action, expliquer ses décisions et répondre aux questions des habitants, Bertrand Delanoë organise chaque année un tour des arrondissements. Un thème devrait se dégager ce soir de ce compte rendu de mandat dans le II^e : le réaménagement du Forum des Halles. La pugnace association de riverains Accomplir, qui estime ne pas avoir été suffisamment écoutée au cours de l'élaboration du projet, a prévu d'interpeller le maire. Les habitants qui le souhaitent peuvent également poser leurs questions au maire de Paris sur le site www.paris.fr.

Aujourd'hui, à 19 heures, salle Jean-Dame, 17, rue Léopold-Bellan, II^e, M^o Sentier.